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　皆様、見ました？見ましたか？

　2月12日と19日、NCC長崎文化放送の番組「NCCいい朝」。

　12日は対馬が、19日は対馬釜山事務所と釜山の街が紹介さ

れました。ついでに私も念願の「テレビデビュー」を果たし

ましたが、皆様、私のこと、お分かりになったでしょうか？

　今回の撮影は対馬市合併1周年を記念して作られたそうで

す。ここ釜山には日本のテレビが放送されないので、まだ見

ていませんが、対馬の名物であるいりやきとろくべえ、そし

て山猫を撮影したと聞いています。また、上見坂展望台から

は浅茅湾の綺麗な自然の風景を、そして韓国展望所からはま

るで手を伸ばしたら届いてしまいそうな隣国をふと手でな

ぞらえて印象付けることで、今立つこの国境の島をより強く

実感出来るでしょう…

（実は取材班から聞いた話です。）（^ -^ ）

　その後、取材班は船で韓国行き！この次からが私の出番で

した。まず、釜山国際ターミナルビルの到着口で緊張してお

待ちしました。「出て来ないな～」「ひょっとしたら、カメラが

税関に引っ掛かったかも？」など心配していたら、出口の奥

に見えました！取材班の皆様が！

　取材班は合計7人。私を含めての8人はすぐ釜山の街「西面」に飛んで行きました。西面での取材は「人気

の屋台」。日ごろ、長い行列が出来る3軒の屋台を予め交渉しておいたのです。一つはホトク（揚げパン）、

２つ目がトッポッキ（韓国モチの甘辛煮）そして、最新バージョンの焼き鳥（焼き鳥に芋トッピング）。

　翌日の朝、「対馬釜山事務所」の紹介から撮影は始まり、事務所の中や仕事の様子も撮りました。その後

は、一般家庭を訪問して韓国お雑煮である「トック」の作り方を撮影しました。それから、海のものであれ

ば何でもあるという「チャガルチ市場」で海産物を撮って、撮影は終了しました。が、まだ見てないのでど

ういうような編集になったのかが、今の所の気がかりです。いやむしろ、私の顔、どういうふうに写った

のかしら…

　皆様、私が今度対馬に行った時、(テレビを見た）ご感想を聞かせてください。

　「NCCいい朝」にも出演した松村市長は韓国の新聞にも載りました。釜山から北の方へ車で90分くら

いの所へ「蔚州(ウルジュ)」という町があります。その蔚州郡は対馬との繋がりのある遺跡が多い処で、去

る２月１日に対馬と蔚州郡は、今後文化遺産の保存や研究、そして相互地域の文化交流活性化に協力し

ていくことで、文化交流協力意向書を交わしました。

　これからも対馬の歴史や自然へ目を向ける人々が益々多くなるでしょう。

　今回は、両国で有名になりつつある対馬の報告でした！！！

チャガルチ市場での取材（右端が筆者）�




